

ABSTRAK

Dwi Diana Alendri 15101155110399, Jurusan Akuntansi, 2019, “PENGARUH LIKUIDITAS DAN KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL KONTROL PADA PERUSAHAAN LQ45 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2013-2017”, dibawah bimbingan Ibu Dr Ir Zefriyenni, MM dan Bapak Sigit Sanjaya, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh likuiditas dan keputusan investasi terhadap nilai perusahaan dengan ukuran perusahaan sebagai variabel control. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2013-2017. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Sampel yang diperoleh sebanyak 17. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan SPSS 23.

Hasil penelitian yang dilakukan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh: (a) Likuiditas berpengaruh negative dan signifikan terhadap nilai perusahaan. (b) keputusan investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Kemudian berdasarkan Uji simultan (Uji F) diperoleh : (a) likuiditas dan keputusan investasi secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. (b) likuiditas dan keputusan investasi dengan ukuran perusahaan sebagai variabel control berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kontribusi likuiditas dan keputusan investasi terhadap nilai perusahaan sebesar 24,3% sedangkan sisanya 75,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sedangkan Kontribusi likuiditas dan keputusan investasi dengan ukuran perusahaan sebagai variabel control terhadap nilai perusahaan mengalami peningkatan sebesar 43,1% sedangkan sisanya 56,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Lybriyanta (2015), Muharti dan Anita (2017) dan Ayem dan Nugroho (2016).

Kata Kunci: Nilai Perusahaan, Likuiditas, Keputusan Investasi dan Ukuran Perusahaan.